



Sector Cuevas de las Manos de P.N. Patagonia inaugura nuevas obras con accesibilidad universal

Chile Chico- En la reciente sesión del Consejo Regional de Aysén en la comuna de Chile Chico y en el impresionante sector de Jeinimeni, se marcó un importante hito con la inauguración de las nuevas obras que permitirán un acceso más inclusivo y seguro a este invaluable patrimonio natural y cultural.

Un sendero con accesibilidad universal y una ruta mejorada, que facilitará el ingreso de visitantes y permitirá que más personas puedan conocer y disfrutar de este sitio único, donde el arte rupestre de nuestros ancestros se encuentra con la majestuosidad de la Patagonia.

Este proyecto es el resultado del trabajo conjunto entre el Gobierno Regional y su Consejo, la Seremi de Obras Públicas, Conaf y diversos servicios públicos, y tuvo como objetivo la conservación del patrimonio cultural y arqueológico de la región de Aysén, junto con mejorar la experiencia de quienes visitan esta área protegida, lo que demuestra

· El proyecto consideró un circuito de más 7 kilómetros que incluye zonas de pasarelas, de descanso, puente, bancas, escalerines, estacionamientos, letreros guías y otras estructuras con una inversión total superior a los mil ochocientos setenta y seis millones de pesos financiados por el Gobierno Regional de Aysén y su Consejo.

que cuando se unen esfuerzos, se logran avances concretos para el desarrollo turístico y la conservación de nuestro territorio.

Respecto a este importante proyecto, el Gobernador Regional Marcelo Santana Vargas señaló “Esto no solo habilita que los vecinos puedan acceder a este sendero inclusivo, sino que también permite desarrollo económico y local; lo que queremos es infraestructura habilitante para que los parques generen desarrollo económico y turístico, y además que promuevan la conservación de estos espacios que ya están protegidos por ley”, finalizó.

El proyecto de construcción de infraestructura Cueva de las Manos, sector Jeinimeni del Parque Nacional Patagonia, considera un circuito de más de 7 kilómetros, con 1.035 metros asfaltados en el mirador del Valle para personas con movilidad reducida; lo que incluye además zonas de pasarelas, de descanso, puente, bancas, escalerines, estacionamientos, letreros guías y otras estructuras, con una inversión total de \$1.876.632.865, financiada por el Gobierno Regional de Aysén.